



## 活動の記録

### 【3年社会科校外学習 11月29日(金)】

3年生が、元PTA会長の齋藤政行様のいちご農園を見学させていただき、いちごの栽培法などを学んできました。お忙しい中ありがとうございました。



### 【感謝の会 12月3日(火)】

交通指導員の南雲秀男様、枝ハルエ様、種倉やい子様、物井駐在所の加藤亮巡査部長様をお迎えて、「感謝の会」を行いました。

毎日、登校を温かく見守っていただき、本当にありがとうございます。

### 【1年生活科 昔遊び会 12月11日(水)】

1年生が生活科で「昔遊び会」を行いました。

ボランティアの中川恵子様、國母修様、そして祖父母の方や保護者の方に、様々な昔遊びを教えていただきました。だるまおとしやお手玉、けん玉、あやとり、コマ回し、竹トンボ、紙風船を一緒に行いました。子どもたちは、本当に楽しく昔遊びを体験することができました。

地域の方や祖父母の方々から、「疲れたけど楽しかった。」とか「元気をもらった。」とか「今後も継続してほしい。」など、ありがたい言葉をたくさんいただきました。多くの方々の支えで学校が成り立っていることを痛感するとともに、今後ともその期待に応じる教育を推進していく決意を再確認しました。改めて、さまざまな面での御協力・御支援に感謝申し上げます。



### 【5年生社会科校外学習 12月11日(水)】

5年生が日産自動車上三川工場とNHK宇都宮放送局へ行ってきました。

日産自動車では、組立工場での作業の様子を見学したり、上三川工場で作られている車に乗ったりしました。

NHK宇都宮放送局では、番組の作られる過程を学んだり、実際に放送体験をしたりしました。



### 【6年社会科交流学習 12月17日(火)】

6年生が「八月の会」の皆様から、「今こそ伝える戦争」をテーマに、戦争体験の紙芝居や講話などを通して、戦争の悲惨さや平和の大切さなどを学ぶことができました。

貴重なお話をうかがえましたことを、「八月の会」の皆様にご感謝します。子どもたちもきっと、命や平和の大切さなどを次世代へとつないでいってくれることと思います。



### 【3学期始業式 1月8日(水)】

第3学期始業式を行いました。約2週間の冬休みを終え、元気な声が学校に戻ってきました。校長の式辞の後、2・4・6年の代表児童が、立派な態度で今学期の冬休みの思い出や抱負を述べました。



